

VIENNE - A LA UNE ÉCONOMIE SPORTS LOISIRS FRANCE MONDE

/IENNE > Une collégienne de Poitiers lauréate du prix Magino

Une collégienne de Poitiers lauréate du prix Maginot

Publié le 03/04/2019 à 04:55 | Mis à jour le 03/04/2019 à 04:55

Le 25e Prix de la mémoire et du civisme André-Maginot a récompensé cette année 14 établissements scolaires parmi lesquels figure le collège Ferdinand-Clovis-Pin de Poitiers, qui a obtenu le « Prix du Centenaire » de la Première Guerre mondiale dans sa catégorie. Adèle Balcan, élève de 3e, accompagnée de sa marraine de concours, Jeanine Schwindt et de son professeur d'histoire-géographie, Christophe Touron, a ainsi reçu son prix dans les salons de l'Hôtel de ville de Paris, samedi 23 mars. Plus de 11.700 élèves, issus de 193 établissements scolaires, ont participé à ce concours national très sélectif, consistant à témoigner de la visite d'un haut-lieu historique et mémoriel. Adèle Balcan a été récompensée pour un travail individuel original et de grande qualité, sur la nécropole nationale de Vauxaillon (Aisne), intitulé : « Le passé en héritage ».

Ce texte peut être lu sur le blog du collège : http ://blogpeda.ac- poitiers.fr/centenaire14-18/ annee-scolaire-2018-2019/6/